

# INNOVACIÓN AGRÍCOLA APLICADA AL CAMPO

## Nuevas Vitrinas Tecnológicas en Honduras y Guatemala

El proyecto HORTINNOVA, que impulsa la agricultura protegida en el Corredor Seco Centroamericano, cierra exitosamente el año con la inauguración de dos vitrinas tecnológicas: una en Comayagua, Honduras, y otra en Chiquimula, Guatemala.

### Comayagua



### Chiquimula



Estas infraestructuras representan un paso significativo hacia la implementación de prácticas agrícolas sostenibles y resilientes frente al cambio climático en la región.

En Honduras, la vitrina tecnológica de la Asociación del Distrito de Riego Selguapa incluye innovaciones como casas malla, túneles de porte alto y bajo, riego automatizado y fertirriego, optimizando la producción de cultivos como chile dulce, cebolla y lechuga.



Mientras tanto, en Guatemala, la vitrina en la Aldea Pajcá se centra en la casa malla diseñada para resistir condiciones climáticas extremas, con cultivos iniciales como tomate guerrero y chile jalapeño, gestionados por la asociación AGROVAL.

Ambas vitrinas destacan por su enfoque inclusivo, asegurando la participación de hombres, mujeres y familias completas en su gestión. Además, fortalecen la seguridad alimentaria al fomentar el uso de tecnologías sostenibles y al capacitar a los agricultores como agentes multiplicadores en sus comunidades.

Gracias al liderazgo de INTA, el apoyo de KOICA y la colaboración de DICTA en Honduras e ICTA en Guatemala, estas vitrinas consolidan a HORTINNOVA como un modelo de innovación agrícola en la región, demostrando cómo la cooperación triangular puede transformar comunidades enteras frente a los retos del cambio climático.



## HORTINNOVA LES DESEA UNA MUY FELIZ NAVIDAD

En esta época de reflexión y unión, celebramos la oportunidad de sembrar juntos esperanza, conocimiento y transformación en el Corredor Seco Centroamericano.

El 2024 nos ha permitido cosechar grandes éxitos: estaciones experimentales, vitrinas tecnológicas, más de 2.000 personas capacitadas y comunidades más resilientes frente al cambio climático. Cada logro es el fruto de una semilla que plantamos juntos, con esfuerzo, compromiso y visión de futuro.



Agradecemos profundamente el apoyo y dedicación de cada productor, aliado y colaborador que ha hecho posible que HORTINNOVA siga cultivando innovación, transferencia de tecnologías agrícolas y, sobre todo, un impacto positivo en la vida de tantas familias.



¡Que en esta navidad florezca en nuestros corazones el deseo de seguir transformando la región Centroamericana!

## AÑO NUEVO = NUEVAS OPORTUNIDADES DE CRECER

El comienzo de un nuevo año es la oportunidad perfecta para mirar hacia el futuro con esperanza y determinación. En HORTINNOVA, continuamos con nuestro propósito y misión, inspirados por el impacto que el trabajo realizado ha tenido, en cada productor, familia y comunidad que ha sido parte de este proyecto.

Los aprendizajes adquiridos y los logros alcanzados refuerzan nuestro compromiso y la seguridad alimentaria en el Corredor Seco Centroamericano. Este camino no habría sido posible sin el invaluable apoyo de KOICA, INTA, CENTA, ICTA y DICTA, aliados fundamentales que han hecho de esta iniciativa un modelo de cooperación y transformación regional.



Para el 2025, renovamos nuestra motivación y reafirmamos nuestro compromiso de seguir cultivando conocimiento, fortaleciendo capacidades y sembrando el cambio en cada rincón de la región. Sabemos que juntos podemos continuar construyendo un futuro más resiliente, innovador y sostenible.

Celebramos para que este 2025 traiga abundancia, colaboración y éxito compartido para todos los que formamos parte de esta misión.



# ¡Felices Fiestas y Feliz Año nuevo 2025!



Para más información visite:

[hortinnovacsc.com](http://hortinnovacsc.com)

[somos@hortinnovacsc.com](mailto:somos@hortinnovacsc.com)

[f HortinnoVA](#)

[@hortinnoVA](#)

[@hortinnoVA](#)

